

communiqué

N^o: 97
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 25 AOUT 1983

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Léopold Henri Amyot, âgé de 53 ans et originaire de Québec (Québec), est nommé ambassadeur au Maroc.

M. Amyot (baccalauréat en bibliothéconomie de l'Université Laval, 1952; baccalauréat ès arts de l'Université d'Ottawa, 1953; cours sur les institutions internationales à l'Université de Genève, 1955; baccalauréat en sciences sociales de l'Université Laval, 1956) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a été affecté à Canberra, New Delhi et Paris. En 1974, M. Amyot a été nommé ambassadeur au Liban avec accréditation simultanée auprès de la Syrie, la Jordanie et l'Irak. Il a été affecté aussi auprès de l'Agence de coopération culturelle et technique (ACCT) à Paris et, depuis 1980 il occupe le poste de chef du protocole. M. Amyot remplace M. Gilles Duguay.

* * * *

Monsieur Reginald Hardy Dorrett, âgé de 52 ans et originaire de Saskatoon (Saskatchewan), est nommé ambassadeur aux Philippines.

M. Dorrett (baccalauréat en sciences de l'Université de la Saskatchewan, 1953; certificat en administration publique de Regina College, 1957; certificat en administration des affaires de Regina College, 1958) est entré au Service des délégués commerciaux en 1970 après avoir travaillé comme directeur du développement régional pour l'Ouest canadien au ministère de l'Industrie. M. Dorrett a été affecté à Düsseldorf, à Jakarta et à Tokyo. Depuis 1982 il occupe le poste de sous-secrétaire d'État adjoint, Direction générale des politiques de marketing, de la planification et de l'évaluation. M. Dorrett remplace M. Edward L. Bobinski, qui rentre au Canada.

Monsieur Anthony Tudor Eyton, âgé de 42 ans et originaire de Québec (Québec), est nommé ambassadeur au Brésil.

M. Eyton (baccalauréat en commerce (économie) de l'Université de Toronto, 1964) est entré au Service des délégués commerciaux en 1964. Il a été affecté à Lima et New Delhi. De 1975 à 1977, il a été directeur exécutif de la Banque asiatique de développement à Manille, aux Philippines. En 1980, il a été nommé directeur général du Service des délégués commerciaux. En janvier 1982, M. Eyton a été nommé sous-ministre adjoint (Personnel) au ministère des Affaires extérieures. Il remplace M. Ronald S. MacLean, qui rentre au Canada.

* * * *

Monsieur John MacLeod Fraser, âgé de 48 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Yougoslavie avec accréditation simultanée en Bulgarie.

M. Fraser (baccalauréat ès arts de l'Université McGill, 1955; baccalauréat ès arts de l'université Oxford, 1958) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Belgrade, Hong-Kong, Varsovie, Pékin et Washington. M. Fraser a été nommé ambassadeur en Pologne en 1980. Il remplace M. James G. Harris, qui est rentré au Canada.

* * * *

Monsieur John Edward Guy Gibson, âgé de 45 ans et originaire de Hamilton (Ontario), est nommé ambassadeur en Colombie.

M. Gibson, (baccalauréat ès arts de l'Université de Western Ontario, 1958; études supérieures en économie et en droit au London School of Economics, 1962), de London (Ontario), est entré au Service des délégués commerciaux en 1962. Il a été affecté à Mexico, Canberra, Kuala Lumpur, Islamabad, Caracas et La Haye. M. Gibson occupe le poste de sous-secrétaire d'État adjoint, Direction générale de l'expansion du commerce - Europe, depuis 1982. Il remplace M. Douglas G. Valentine, qui rentre au Canada.

* * * *

Monsieur William John Jenkins, âgé de 51 ans et originaire de Vancouver, Colombie-Britannique, est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) à Paris.

M. Jenkins (baccalauréat en commerce de l'Université Carleton, 1953; président du conseil étudiant de l'Université Carleton, 1952-1953) est entré au Service des délégués commerciaux en 1955 et a été muté au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a été affecté à Manille, Lima, Rome, Islamabad, Lagos et New Delhi. En 1975, M. Jenkins a été détaché auprès du Bureau du Conseil privé à titre de secrétaire adjoint du Cabinet et, en 1978, auprès de l'ACDI à titre de vice-président (Politiques). M. Jenkins a été nommé ambassadeur en Arabie saoudite en 1979 et, depuis 1981, il occupe le poste de sous-ministre adjoint, Relations sectorielles et économiques. Il remplace M. Randolph A. Gherson, qui rentre au Canada.

* * * *

Monsieur Wilfrid Lavoie, âgé de 61 ans et originaire de Mont-Joli (Québec), est nommé consul général à Melbourne, Australie.

M. Lavoie (baccalauréat ès arts de l'Université Laval, 1945; maîtrise en sciences sociales de l'Université Laval, 1948; licence en économie de l'Université de Louvain, Belgique, 1949) est entré au ministère du Commerce en 1950. Il a été affecté à Genève, Paris et Londres. Détaché auprès du Bureau du Conseil privé en 1972, il a été nommé en 1979 directeur général des Affaires d'Afrique et du Moyen-Orient au ministère de l'Industrie et du Commerce. Depuis 1982, M. Lavoie occupe le poste de coordonnateur, Evaluations et services de dotation, groupe des gestionnaires supérieurs, au ministère des Affaires extérieures. Il remplace M. Bernard A. Gagosz, dont la nouvelle affectation sera annoncée bientôt.

* * * *

Monsieur Joseph Anthony Malone, âgé de 41 ans et originaire d'Edmonton (Alberta), est nommé ambassadeur en Haïti.

M. Malone (Université de Louvain, Belgique, 1961-1962; baccalauréat ès arts de l'Université d'Ottawa, 1963; baccalauréat ès arts de l'Université Oxford, 1969; maîtrise ès arts de l'Université Oxford, 1969) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été affecté à Accra, Washington et Rome. Depuis 1981, il occupe le poste de directeur, Direction des Caraïbes et Amérique centrale. M. Malone remplace M. Howard Singleton, qui rentre au Canada.

* * * *

Monsieur John P. Schioler, âgé de 50 ans et originaire de Winnipeg (Manitoba), est nommé ambassadeur en Égypte avec accréditation simultanée auprès du Soudan.

M. Schioler (baccalauréat ès arts, avec spécialisation, de l'Université du Manitoba, 1956; maîtrise ès arts de l'Université de Rochester, 1958; baccalauréat ès arts, Oxford 1959 (Boursier Rhodes)) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1959. Il a été affecté à Hanoi, Rome, Nicosie, Londres et Lagos. M. Schioler a été nommé ambassadeur au Zaïre, Congo, Rwanda et Burundi en 1974 et depuis 1980, il occupe le poste de directeur, Direction du Moyen-Orient. M. Schioler remplace M. Robert Elliott, qui rentre au Canada.

* * * *

Monsieur Jacques Simard, âgé de 41 ans et originaire de Québec (Québec), est nommé ambassadeur en Roumanie.

M. Simard (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal, 1961; études en droit à l'Université de Montréal, 1965; maîtrise ès arts (histoire) de l'Université d'Ottawa, 1967; études de troisième cycle à l'Université d'Ottawa, 1968; Ecole nationale d'administration, Paris, 1971-1972) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à Kuala Lumpur, Beyrouth et Genève. Depuis 1980, M. Simard occupe le poste de directeur, Direction de l'analyse des renseignements, à l'Administration centrale. Il remplace M. P.M. Roberts, dont la nouvelle affectation sera annoncée bientôt.

* * * *

Monsieur Donald Sutherland McPhail, âgé de 52 ans et originaire de Halifax (N.-E.), est nommé ambassadeur auprès de la République fédérale d'Allemagne, avec accréditation simultanée auprès de Berlin.

M. McPhail (baccalauréat et maîtrise ès arts de l'Université de Nouveau-Brunswick, 1952 et 1953; études à l'Université des Pays-Bas et au London School of Economics, 1953 et 1954) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à Paris et à la mission du Canada auprès du GATT, à Genève. De 1970 à 1972, il a été ambassadeur au Venezuela avec accréditation simultanée auprès de la République dominicaine, et, de 1973 à 1976, il a occupé le poste de sous-ministre adjoint au ministère de l'Expansion économique régionale, à Moncton (N.-B.). Depuis 1979, M. McPhail occupe le poste de représentant permanent et ambassadeur auprès de l'Office des Nations Unies à Genève. M. McPhail remplace M. Klaus Goldschlag, qui est rentré au Canada.